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RAPPORT MORAL 2023 - ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 
Bonjour à tous et merci d’être venus nombreux à cette Assemblée Générale.   

 Madame Monique Pinget, maire de Longchamp s’est excusée et est représentée par 
Jean Marc Frélih que nous avons le plaisir d’accueillir de même que 

 Madame Marie Noëlle Marion adjointe, responsable de la commission vie associative. 
 

Quelques membres sont excusés et ont transmis leur pouvoir. Comme chaque année, nous 
avons une pensée pour celles et ceux qui ont dû se battre contre la maladie et parfois connus 
des départs dans leurs familles. Nous devons rendre hommage à un membre du comité 
Robert TESTORI qui nous a quitté trop soudainement. Robert était toujours présent à nos 
manifestations ; il fut l’un des piliers du stand de frites avec Maurice et Gérard. Pour lui et 
pour tous ceux qui nous ont quittés, je vous propose une minute de silence. 
 
BILAN DE L ANNEE 
Le bilan de l’année 2023 est très satisfaisant.   

 Concernant les manifestations, le vide grenier a été une réussite grâce au beau temps ; 
les soirées Saint-Patrick et Beaujolais au-delà de nos espérances et la journée 
champêtre a permis de nous retrouver pour un moment de convivialité. Les dates pour 
2024 vous seront communiquées dans le compte rendu. 

 Concernant le bilan financier, le résultat est positif ; je vous le commenterai et j’en 
profiterai pour vous présenter le bilan des 15 années de présidence avec les membres 
du bureau qui pour certains ont débuté avec moi et qui a été renforcé au cours des 
années. 

 Concernant les investissements, nous avons en particulier fait l’acquisition d’un four, 
très utile surtout lorsqu’on l’utilise à la salle des fêtes puisque qu’il ne fait pas 
disjoncter !  
 

PROJETS 
Nous avons toujours le projet d’achat d’un trans-gerbeur pour faciliter la manutention mais 
faute de place, nous reportons ce projet pour les raisons que vous connaissez. Même constat 
pour des chariots de transport des tables. Dommage pour la manutention que nos bénévoles 
doivent subir. 
Comme on a toujours de idées, d’autres investissements ont été proposés : achat de tables 
rondes pour cérémonie mais pour cela pas de lieu de stockage donc reporté ; également des 
petits matériels pour améliorer les soirées. 
En fonction des finances et étant limité en achat de matériel, tout cela pourrait être remplacé 
par une sortie d’un weekend. C’est à l’étude !  
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REMARQUES 
Puisque l’AG est un résumé de l’année, je pourrais revenir sur notre désaccord avec Madame 
le Maire. En fait, je tiens juste à rappeler que Madame le Maire n’a pas pris connaissance de 
l’objectif n°1 du comité des fêtes parfaitement défini lors de sa création en 1986 par le maire 
Roland Richard avec les associations, qui est de rassembler tous les utilisateurs pour mieux 
gérer le matériel et surtout ne pas le multiplier (article 1 des statuts).  
 
Notre association n’a jamais refusé du matériel que ce soit aux associations ou à la commune 
mais il faut bien entendu un échange honnête comme le stipule l’article 18 des statuts. 
 
Nous, membres du comité, travaillons en équipe ; le président ne décide pas seul mais avec 
le conseil d’administration : Rassemblement, convivialité mais surtout concertation, 
transparence des comptes et transparence de l’inventaire du matériel, bref le respect des 
valeurs du bénévolat !   
Le comité des fêtes a toujours eu comme premier objectif de satisfaire les habitants et les 
associations ; c’est ce que nous continuerons de faire selon nos moyens, notre énergie et en 
souhaitant la réussite de tous.  
 
Certes, personnellement fatigué, j’avais décidé d’arrêter la présidence après 15 années de 
service mais les circonstances m’amènent à poursuivre quelque peu avec l’équipe actuelle. 
Me concernant, et en fonction de l’évolution de mes problèmes, je ne peux rien promettre   
même à court terme. Je pense avoir assez donné pour Longchamp donc je ne regretterai 
rien ! J’ai déjà préparé une procédure pour bien passer le relais.  
 
 
REMERCIEMENTS 
Je souhaite remercier les membres du bureau pour leur travail : organisation des 
manifestations, gestion des locations, maintenance sans oublier le travail de secrétariat et de 
comptabilité. Merci aux associations qui soutiennent le comité, merci également aux anciens 
qui sont toujours avec nous et merci à vous tous.    
Enfin je vous adresse à toutes et à tous mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle 
année : santé, bonheur et réussite.  


